
◆◆ 業務効率化、どうしてますか？ ◆◆

＊定例会へのご参加にあたっては当協会の会員以外に、堺市内で障害のある方の相談支援に従事する方や、
指定相談支援事業所等の相談支援専門員の方もご参加いただけます。
ご関心・ご興味のある方は、ぜひ下記のメールアドレスまでお問い合わせ下さい。

＊堺市障害者相談支援専門員協会の定例会は、会員の年会費によって運営しています。
ご入会のお問い合わせも下記のメールアドレスまで。（メールでのお問い合わせにご協力ください）
【堺市障害者相談支援専門員協会事務局】 E-mail：sakai.soudanshien@gmail.com

日時：令和3年9月17日（金）
18:30～20:30

会場：オンライン開催（ZOOM）
※ミーティングIDについては、後
日チャットワークにてご案内させ
て頂きます。

堺市障害者相談支援専門員協会9月定例会

今回の内容は、ICTを含む業務効率化についてです 皆さん
は業務の効率化についてどんな工夫をされていますか？

・チャットワークってどんな活用方法があるの？
・こんなシステム使ってみたら便利だけど、デメリットもあ
りました。
・どんなツールを使えばいいのかわからない。
・そもそもICTって？

相談支援事業だけでなく職場内の委員会関係でのICT活用例
などなど、少しでも効率よく仕事ができる情報を持ち帰るこ
とができるような意見交換の時間にしたいと思います。


